



[ 表題「息吹」は、妙典中校歌、2番の歌詞「♪～世界の息吹うけとめて、生きる力を身につけん～♪」から付けました。「06」は令和6年度を表しています。生きる力を身に付け、未来を拓く妙典中の育成を目指します。 ]

## 明けましておめでとうございます！

明けましておめでとうございます。本年も本校教育活動に温かなご理解、ご協力のほど、何卒よろしくお願ひ申し上げます。



さて、約2週間の冬休みはどのように過ごしましたか？年末年始にあたり、家の大掃除や新年を迎える準備をしたり、ゆっくりと家族団らんの時間を過ごしたりなど様々かとは思いますが、「心機一転」という思いで今日の3学期始業式に臨んだ人も多いのではないでしょうか。

2026年（令和8年）は「午年」です。干支12番目の午は、前へまっすぐ進む力強さから、古来より「俊敏さ・勇気・行動力」の象徴とされてきたそうです。そのようなことから…、

### 飛躍（発展）の年・努力が実を結ぶ年

という縁起の良い年として考えられています。3年生は、いよいよ今月から本格的に高校入試が始まります。健康管理には十分気を付けてください。そして、入試本番では、自分の力を最大限に發揮し、これまでの「努力が実を結ぶ」ことを心から祈っています。また、1, 2年生にとっては、1年間のまとめとなる「3学期」です。4月から新3年生、新2年生としてさらなる「飛躍」ができるよう、時間を大切にしながら準備を進めてください。



## 3年生「校長面接」～頑張れ、受験生！～

2学期いっぱいをかけて、3年生一人一人と「校長面接」を行いました。入退室時や受け答えの際の礼儀等に気を配りながら非常に緊張した様子で面接に臨んでいました。



「志望理由は？」、「高校生活で頑張りたいことは？」、「中学校生活の思い出は？」…などの質問に対して、どの生徒も一生懸命、誠実に答えていました。また、何人かの生徒に「妙典中学校はどのような学校ですか？」と問い合わせたところ、「生徒みんなが積極的にあいさつをする学校」、「生徒主体で行事が盛んな学校」といった妙典中の「良さ」をたくさん聞くことができました。

## 第3回学校運営協議会&合同学校運営協議会

### 《第3回学校運営協議会》

12月11日（木）、第3回学校運営協議会が開催されました。今回は、委員さんと学校との協議の後、生徒会本部役員と委員さんたちが懇談する場が設けられました。本部役員生徒から現在の学校の様子や取り組みについて説明があり、委員さんたちと自由な意見交換を行いました。



## 《妙典中プロック 合同学校運営協議会》

12月16日（火）妙典中プロックでは久々の開催となる「合同学校運営協議会」が妙典小にて開催されました。塩焼幼、妙典小、塩焼小、幸小、妙典中の学校運営協議会委員さんが一同に会して、「学校の多忙化解消に向けてできること」・「妙典中プロックの地域で、こんな子どもに育てたい。育ってほしい」というテーマで、小グループに分かれて意見交流を行いました。



「妙典中プロックの地域で、こんな子どもに育てたい。育ってほしい」については、各グループの委員さん達から「あいさつがしっかりできる子どもに育ってほしい」、「【ありがとう】を伝えられる子になってほしい」、「相手の立場に立って考えられる子に育ってほしい」、「地域行事に参加して、地域に愛着を持てる子に育ってほしい」…など、妙典中プロックの子ども達を見守る温かい「願い」が出していました。

## 『Myodenフェス』

12月6日（土）、行徳文化ホールⅠ＆Ⅱにて「Myodenフェス」が開催されました。

昨年度まで市内の特別支援学級児童・生徒の発表の場として開催されていた「合同学習発表会」が形を変えて市内各所で開催されるようになりました。今年度、妙典中では、「Myodenフェス」として、みのり学級、吹奏楽部、合唱部、用務員・渋谷さん、妙典中PTA合唱サークル（コーラル・マードレ妙典）が出演し、バラエティに富んだステージ発表が行われました。



全ての発表の完成度が高く、会場は大盛り上がりでした。笑いあり、感動ありの「Myodenフェス」となりました。出演者の皆さん、素晴らしい発表を届けてください、ありがとうございました！またお忙しい中、足を運んでご参観いただいた皆様、ありがとうございました。



## 思春期講演会

12月18日（木）、思春期講演会が行われました。この講演会は毎年2年生を対象に実施されているものです。今年度も昨年度に引き続き、助産師のやまがたてるえさんを講師に迎え、命の大切さや中学生に大切にしてほしいことを話していただきました。自分の心と体の変化を理解するとともに、自分以外のことでも大切に思い、正しい知識を身に付けておくことは、大変重要なことです。



## ☆☆ オープンスクール ☆☆

1月23日（金）の午前中はオープンスクールです。

この日は金曜日課で、1、2年生は6時間授業、3年生は4時間授業となります。お忙しい中とは存じますが、お子様たちの学校生活での様子や頑張りを多くの保護者の方にご覧いただけたら幸いです。また、参観後にはマチコミで配信予定の保護者向けアンケートへのご協力ををお願いいたします。同日14時より、令和8年度新入生保護者説明会も予定されています。

